

MELODÍAS PROVINCIANAS



Der Ellener Hof Kultur-Verein lädt ein zu einer **Peña argentina**.

Rocío Gjurkan (Klarinette) und **Diego Cortez** (Querflöte) aus der Provinz Córdoba sind das Duo **Melodías provincianas** und präsentieren auf ihrer ersten Europa-Tournee in Bremen die traditionelle Musik Argentiniens: schwungvolle Chacareras, melancholische Vidalas, nostalgische Zambas, ausgelassene Rasguido doble und vieles mehr aus verschiedenen Regionen ihres Heimatlandes, das Ganze in Form einer **Peña argentina**, eines zwanglosen Treffens unter Nachbarn und Freunden mit stimmungsvoller Live-Musik, mit erfrischenden und anregenden Getränken, zum Kennenlernen und Plaudern, offen für alle Generationen. Es darf getanzt werden!

Freitag, 27. Juni 2025, ab 19.00 Uhr

Terrasse der Ellener Hof Kultur-Aula (bei Regen in der Aula)

Ilse-Kaisen-Straße 5, 28327 Bremen, Tel. 0177 7641082

Eintritt frei - um Spenden wird gebeten